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午前・午後１１時２０分 

東郷町議会議長 井俣 憲治 殿 

                東郷町議会議員 

                議席番号 １ 番  氏名 石橋 直季    ㊞ 

一 般 質 問 通 告 書 

東郷町議会会議規則第５９条第２項の規定により、次の事項について

質問したいので通告します。  

記  

                            №  ２－１   

質問事項  質   問   要   旨  答弁者  

 

 １  広報につい  

  て  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 28 年県広報コンクールにおいて「とうごう

チャンネル」が特選、「町ホームページ」が奨

励賞を受賞するなど、数年来、本町広報は目

覚ましく充実してきています。本町広報の更

なる発展のため、シティプロモーションの観

点から、主に「ネット」での広報について質

問します。  

 

 ⑴  SNS の運用について  

  ①  トッピィがつぶやきはじめて約 1 年、 

   これまでの運用について。  

  ②  つぶやき内容、掲載画像、つぶやき  

   頻度、とても素晴らしい運用がされて  

   いると思う。今後の運用について。  

  ③  緊急時専用ツイッターについて。  

  ④  ツイッター以外の SNS 活用につい  

   て。  

 

 ⑵  とうごうチャンネルについて  

  ①  県コンクールで評価された点とは。  

  ②  次年度以降の継続について。  

  ③  動画を見てもらうための取り組みに  

   ついて。  

  ④  ネットでの視聴に関して、動画へ至  

   るまでの行程簡素化（町ホームページ  

   から 1 クリック、1 タップで動画が再生  

   されるようなユーザビリティなど）を  

   図ってはどうか。  

 

 ⑶  町ホームページについて  

  ①  シティプロモーションの考え方につ  

   いて。  

  ②  キッズページについて。  

 

担当部長  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



                 １番氏名  石橋  直季  №  ２－２   

質問事項  質   問   要   旨  答弁者  

 

 

 

 

 ２  尾三地区自  

  治体間連携に  

  ついて  

 

 ③  自治体ホームページ間での相互リン  

  クなど、ネット上での自治体間連携につ  

  いて。  

 

 平成 24 年に日進市、みよし市と尾三地区自

治体間連携研究会を発足後、平成 26 年に豊明

市を加えた 4 市町で尾三地区自治体間連携協

力に関する基本協定が締結されました。昨年

には協定に長久手市が加わり、本年から 5 市

町間での職員相互派遣が始まりました。この

ような流れの中、自治体間連携の本格的な発

展が期待される時期になったとの認識から、

質問します。  

 

 ⑴  職員派遣交流事業について  

  ①  本事業実施に至る経緯について。  

  ②  5 市町の本年度の職員派遣の状況に  

   ついて。  

  ③  5 市町別、派遣先の考え方について。 

  ④  5 市町別、受け入れ部署の考え方に  

   ついて。  

  ⑤  広域的な観点で求める効果の考え方  

   について。  

  ⑥  1 自治体として求める効果の考え方  

   について。  

 

 ⑵  今後の連携事業について  

  ①  本年度 9 分野で検討するとされてい  

   る事業の内容について。  

  ②  今後求めていく広域連携像につい  

   て。  

 

 

 

 

町長  

担当部長  

（注）要旨は、具体的に記載すること。  

 


